

Mouthy Buddha – Politicians Pedophile

<https://www.bitchute.com/video/vCR1fS2ghN4C/>

Je dois admettre que lorsqu'il s'agit de l'élite, des opérations apparentes qu'elle construit et de sa capacité à échapper aux poursuites, je suis impressionné. Comment sont-ils devenus si puissants ? Ou peut-être une meilleure question : comment sont-ils devenus si diaboliques ? Est-ce que le pouvoir, par sa nature même, est une condition préalable à la malveillance ? Je n'en suis pas sûr. Cependant, je suis sûr que lorsqu'il s'agit du trafic d'êtres humains, il ne s'agit pas, en ce qui concerne l'Amérique par exemple, de Démocrate contre Républicain, mais du bien contre le mal. Trop souvent, ceux d'entre nous qui sont les plus proches du sujet concluent leurs recherches avec une interprétation partisane. C'est un problème, car cela compromet notre capacité à transcender la politique et à nous unir sous une seule bannière dans le but d'aider ceux qui en ont le plus besoin. La vidéo suivante sera une tentative de prouver ce point.

Je vais commencer par une question. En Amérique, quelle est la punition pour la production de pornographie infantile ? Est-ce 2 ans de prison ? 5 ans, 10 ans ? La peine minimale pour un premier délit de production de pornographie infantile est de 15 ans de prison, selon le DOJ. Mais apparemment, si vous êtes un politicien de premier plan, les lois protégeant les enfants sont facultatives. Le membre républicain du Congrès Robert Bowman pour le crime déclaré d'avoir des relations sexuelles avec un garçon de 16 ans, ses charges ont été abandonnées après avoir suivi, je cite, un programme de traitement. Le conseiller républicain Keola Childs a plaidé coupable de pédophilie et a été condamné à 1 an en prison, réparti sur 12 ans, effectuant 30 jours quand il le voulait, chaque année. Le consultant de campagne et activiste républicain Tom Shortridge, pour le crime de non seulement avoir eu mais avoir produit de la pornographie infantile, a été condamné trois ans de probation. Le directeur des élections républicain Kevin Kohn pour avoir sollicité une jeune fille de 14 ans sur Internet, il a été condamné à 2 ans de probation. Le conseiller municipal républicain Fred C. Smeltzer Junior, pour le crime de viol d'une jeune fille de 15 ans, il a été libéré après 6 mois de prison. Le juge républicain Mark Pazuhanych, a plaidé sans contestation pour avoir abusé sexuellement de sa fille de 10 ans et il a été condamné à 10 ans de probation.

Le président républicain de la Chambre des représentants, Dennis Hastert, a plaidé coupable de pédophilie. Avant sa condamnation, Hastert a déclaré que les agresseurs d'enfants devraient être je cite : mis en prison pour le reste de leur vie. Et le juge qui présidait le procès de Hastert a déclaré je cite : rien n'était plus étonnant que d'avoir le terme pédophile en série et président de la Chambre dans la même phrase. Hastert a été libéré de prison après 13 mois. Le représentant républicain Jim Nohack, sa fille a affirmé qu'il l'avait agressée entre l'âge de 9 et 21 ans, il a donné sa démission et il n'y a pas eu d'autres conséquences. Le député démocrate Fred Richmond pour le crime de sollicitation sexuelle d'un garçon de 16 ans, il n'a jamais été inculpé, et après avoir dit qu'il était désolé, il a été réélu. Le gouverneur démocrate Neil Goldschmidt a admis avoir violé une fille de 13 ans et les charges ont été abandonnées. Le maire démocrate Gary Becker, pour le crime de pédophilie, possession et distribution de pornographie infantile, a été libéré de prison après 3 ans. Le maire démocrate Ed Murray, accusé par 5 personnes, dont son fils adoptif, d'abus sexuels sur des enfants, a été autorisé à démissionner sans autre forme de procès. Et bien sûr, le député démocrate Anthony Weiner, le donateur et activiste démocrate et producteur hollywoodien Harvey Weinstein, le donateur démocrate milliardaire Jeffrey Epstein, l'aide démocrate et amie d'Hillary Clinton, Laura Silsbee, font partie du panthéon des pédophiles démocrates, accusés de trafic sexuel d'enfants, qui ont bénéficié de peines clémentes ou qui n'ont pas été condamnés du tout par rapport à leurs crimes déclarés.

Il est important de se rappeler que ce sont les seuls fonctionnaires qui ont été pris en flagrant délit. On peut se demander combien d'autres fonctionnaires sont en train d'agresser des enfants en secret en ce moment même.

- **4:27**
Des allégations alarmantes selon lesquelles Jimmy Savile, icône de la télévision, aurait abusé de jeunes filles durant sa carrière.
- **4:34**
Dans ses déclarations, la BBC a dit avoir effectué des recherches approfondies dans ses dossiers afin d'établir s'il existe des traces d'inconduite.

4:41

La BBC est la même organisation qui, selon sa propre enquête, a sciemment permis à Jimmy Savile, l'un des pédophiles les plus prolifiques de Grande-Bretagne, d'abuser sexuellement d'enfants. Alors même que les rumeurs de sa pension pour enfants se répandaient, il a été fait chevalier en 1990 alors qu'il y a quelques mois à peine, une enquête indépendante affirmait que plusieurs responsables britanniques ont activement protégé et couvert des abus sexuels sur des enfants pendant des décennies. Voici quelques-uns des noms et professions de ceux qui présentent des preuves de participation ou de sympathie à la pédophilie au sein de l'establishment britannique. Sir Peter Morrison, ancien secrétaire privé de Margaret Thatcher. Le Daily Telegraph a rapporté des allégations selon lesquelles Morrison aurait violé un

garçon de 14 ans dans la maison d'hôtes Elm, à Londres. L'ancien assistant social pour enfants Peter Righton, qui a été autorisé à continuer à travailler après avoir été accusé d'agresser sexuellement les enfants, a établi ce que la police métropolitaine a décrit comme, je cite, "un réseau pédophile". L'ancien Premier ministre Sir Edward Heath, homme politique conservateur, a été accusé de viol et, je cite, d'attentat à la pudeur sur 5 garçons. Sir Cyril Smith, ancien député, a abusé de plusieurs enfants pour, je cite, "un amusement pervers". Sir Clement Freud, ancien député, a été accusé par 3 femmes d'avoir abusé d'elles sexuellement lorsqu'elles étaient enfants. L'écrivain britannique Tom O'Carroll, fondateur de Paedophile Information Exchange ou PIE, un groupe de défense de la pédophilie financé par la Grande-Bretagne, cherchant à abolir l'âge du consentement. Sir Rodes Boisen, ancien député, était encore un autre membre de Paedophile Information Exchange, et a été fait chevalier en 1987. Sir Leon Brittan, ancien député, s'est opposé à une demande d'interdiction de Paedophile Information Exchange. Leon Brittan sera fait chevalier en 1989. Sir Greville Janner, ancien député qui, dans un cas, s'est fait passer pour un soignant dans une maison d'enfants, afin d'abuser sexuellement d'un jeune garçon. Sir Keith Joseph ancien député, selon le Sunday Mirror, Sir Keith Joseph et Sir Rodes Boisen se livraient à des parties de sexe avec des je cite « garçon mineurs loués ». Sir Peter Heyman, ancien député, membre assumé de PIE et bien sûr, il a été fait chevalier en 1971.

Malheureusement, à l'exception de Tom O'Carroll, justice ne sera jamais rendue. Car les allégations contre ces hauts membres du parlement britannique n'ont été rendues publiques que récemment et tous les accusés sont maintenant morts. Au Royaume-Uni, son adresse la plus notoire est Dolphin Square, où siègent des députés, des militaires de haut rang, la royauté, des espions, des représentants des forces de l'ordre et d'autres personnalités puissantes. Dans un dossier présenté à Scotland Yard, une victime nommée Nick a déclaré qu'il y était emmené dans une voiture avec chauffeur et qu'il était abusé par un groupe d'hommes lors de fêtes, affirmant qu'à un moment donné, il a été témoin d'un étranglement à mort par un membre conservateur du Parlement. Un dossier similaire a été remis à Margaret Thatcher en 1999. Elle n'en a jamais parlé. Je vous encourage à partager cette vidéo avec les sceptiques sur ce sujet, ils pourront vérifier les informations et découvrir que tout est vrai. Je veux que ces gens sachent ce qui se passe. L'aboutissement de mes recherches sur le trafic d'êtres humains au sein de l'élite m'a convaincu sans conteste que les pédophiles, en grande partie, gèrent et dirigent le monde et qu'il est erroné de penser autrement.

Par exemple, tous les délinquants sexuels ne sont pas des pédophiles, n'est-ce pas ? Mais il n'en reste pas moins vrai que la majorité d'entre eux ont commis des crimes sexuels contre des enfants. En gardant cela à l'esprit, réfléchissez à cette question : d'après vous, combien de délinquants sexuels vivent dans le même code postal que vous ? Le nombre pourrait vous surprendre. Maintenant, mettez ce chiffre à l'échelle de votre ville, de votre État et de votre pays, le nombre grimpe à plus de 800 000, et ceci uniquement en Amérique et uniquement pour les délinquants qui sont arrêtés. Le Dr Michael Seto, psychologue médico-légal et auteur de "Pedophilia and sexually offending against children", a estimé la prévalence de la pédophilie dans la population générale à environ 1%. Même si l'on divise ce chiffre par deux, les 0,5 % de la population humaine représentent environ 40 millions de personnes. Donc, selon les recherches du Dr Seto, ce n'est pas une conspiration que parmi nos dirigeants se trouvent des pédophiles, mais une certitude statistique. Comme pour le népotisme et la franc-maçonnerie, les pédophiles en position de pouvoir auraient presque certainement intérêt à se protéger en recrutant ceux qui ont des penchants similaires. Le psychologue Dr Knapp a écrit : "Le tueur en série a les mêmes caractéristiques de personnalité que le délinquant sexuel contre les enfants. La psychopathie est un trait de caractère des pédophiles, il s'ensuit que parmi n'importe quel groupe d'entre eux, il existerait une approbation et un désir de trafic sexuel d'enfants. Mais sans les moyens de mener à bien une telle opération, la plupart des pédophiles doivent soulager leur malveillance en ligne, dont le contenu devient progressivement dépravé, ce qui corrobore l'idée que les pédophiles partagent effectivement des corrélations avec les psychopathes."

Ainsi, lorsqu'on analyse la classe de l'élite mondiale, la moyenne statistique de la présence de pédophiles dans la société ne disparaît pas soudainement. En fait, si l'on tient compte de la richesse et des ressources accumulées par les élites, qui comprennent des membres de la royauté, des agents des services de renseignements, des dirigeants maçonniques, des banques, des dynasties et des autorités religieuses, s'ils avaient l'intention de mener ou de naviguer dans les entreprises existantes de trafic sexuel d'enfants, ils pourraient certainement le faire. Les pédophiles sont partout, et ils ne disparaissent pas miraculeusement quand ils ont du pouvoir. C'est à nous de veiller à ce que les pédophiles restent à tout prix éloignés des enfants. C'est pourquoi il est si contrariant que nous vivions dans une culture qui accorde aux politiciens une tape sur les doigts, voire aucune sanction lorsque leur dépravation est révélée au monde. Cela doit changer. Si cela ne tenait qu'à moi, les pédophiles ne seraient jamais autorisés à réintégrer la société civilisée. Mais ça ne dépend pas de moi. Au lieu de cela, je fais partie d'un pays dont le leader continue à mettre à nu son penchant apparent pour les petits enfants. Je ne suis pas sûr de ce que l'on peut faire à ce sujet. Je veux dire, qu'est-ce qu'on peut faire ? Je ne sais pas. Mais je ne vais pas cesser de les poursuivre dans l'espoir qu'un jour, justice sera faite.

- 11:16

Vous avez dit que vous êtes allé rompre la relation, mais vous êtes resté plusieurs jours dans ce manoir de New York, je me demande...

- 11:24

J'ai fait un certain nombre d'autres choses pendant que j'étais là bas...

Mais vous êtes restés dans la maison, avec quelqu'un reconnu coupable de délinquance sexuelle.